

# Cantabria Santander Torrelavega Región

## CAMPOO ENMEDIO

ADJUDICACIÓN DE CONTRATO PARA LA II FASE DE LA CASA CONSISTORIAL

► El Ayuntamiento de Campoo de Enmedio anuncia la apertura del procedimiento para la contratación de las obras de la III Fase de la Casa Consistorial en Matamorosa, con presupuesto de 674.928,11 euros. Se admiten solicitudes durante 26 días desde su publicación en el BOC, 20 de enero.

## RAMALES

SOLICITUD DE LICENCIA PARA LA ACTIVIDAD DE COCINA-COMEDOR EN UN ALBERGUE

► El Consistorio informa de la solicitud de licencia para el ejercicio de la actividad para cocina-comedor, en un albergue. Toda la documentación relativa a la solicitud podrá ser examinada y recurrida, si es el caso, durante un período de tiempo de diez días desde su publicación en el BOC; 20 de enero.

## LAMASÓN

CONCEDIDA UNA SUBVENCIÓN DE 18.620 EUROS PARA DOTAR AL CENTRO CULTURAL

► La Dirección General de Cultura ha publicado en el Boletín Oficial de Cantabria la relación de subvenciones concedidas para la rehabilitación, restauración y dotación de inmuebles para centros culturales, entre las que se encuentran 18.620 euros para el Ayuntamiento de Lamasón.

LAS ROZAS DE VALDEARROYO

## El alcalde denuncia el mal estado de la carretera de Bolmir a Arijá

El regidor del municipio, Rubén Pérez, asegura que la responsabilidad es de los técnicos que dirigen las obras • Además, invita al Consejero de Obras Públicas a comprobar la situación «in situ»

QUEIMADELOS / LAS ROZAS

El alcalde de Las Rozas de Valdearroyo, Rubén Pérez Carbajo denuncia el lamentable estado que actualmente presenta parte de la carretera autonómica CA-730 entre las localidades de Bolmir y Arijá, «la cual actualmente se encuentra en obras, pero siendo una realidad que cualquiera de nuestras pistas forestales está en mejores condiciones que dicha carretera».

Rubén Pérez dice en una nota de prensa que no va a echar la culpa al Estado como hace unos días hizo en este medio el Concejal Carlos Lantarón, ya que en este país lo más fácil es echar la culpa a los políticos. «Los técnicos que son los que dirigen y planifican estas obras tienen, en este caso, la responsabilidad de no dejar una carretera en estas condiciones de cara al invierno», afirma el regidor. Uno de los puntos que se encuentran en peor estado es la travesía del pueblo de Arroyo, cuyas obras empezaron el mes de Junio, y que a día de hoy está completamente levantada en unas condiciones penosas para el tránsito, tanto de automóviles como de peatones.

El alcalde invita al Consejero de Obras Públicas y al Director de Carreteras, así como a los técnicos que dirigen las obras a que vengan y vean «in situ» la situación.



Rubén Pérez Carbajo, alcalde de Las Rozas de Valdearroyo. / QUEIMADELOS

### Una situación que empeorará durante el invierno

La situación que los vecinos que transitamos a diario por ella estamos padeciendo, para el alcalde es insostenible, por que «el invierno no ha hecho más que empezar y cada vez que nieva todavía se acentúan más los problemas, ya que el servicio de limpieza de esta carrete-

ra deja mucho que desear, precisando que en lo que va de invierno ya ha habido numerosos accidentes a consecuencia de la nieve y el hielo, por la mala gestión de la limpieza de nieve y el suministro de sal», por lo que pide a los responsables de Obras Públicas que actúen.

REINOSA

## El teatro acoge el inicio del ciclo de Cine Solidario

QUEIMADELOS / REINOSA

El director general de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, Alberto García Cerriño, inaugurará hoy viernes, a las 20:30 horas, en el Teatro Principal, el último 'Ciclo de Cine Solidario' en la región, con la película hispanomarroquí 'Un novio para Yasmina'. A la misma hora, también en el Teatro Principal, se proyectará el día 24 'En un mundo libre'; el día 30, 'Grbavica, el secreto de Esma', y el día 31, 'Kosovo, la última cicatriz de los Balcanes', con la participación en un coloquio a cargo de Guillem Ruisánchez, periodista santanderino y coproductor del documental.

Esta iniciativa de la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo con la colaboración de 'Círculo Solidario', Amigos para el Desarrollo en el África Negra (ADANE) y la Asociación para la Cooperación con el Sur (ACSUR), ha recorrido diez municipios de Cantabria durante los meses de diciembre y enero. Molledo, Bareyo, Limpías, Santoña, Val de San Vicente, Medio Cudeyo, Santa Cruz de Bezana, Colindres, Campoo de Enmedio y Reinosa han acogido estos ciclos durante diciembre y enero.

REINOSA

## La Parroquia local acometerá la restauración del Retablo Mayor

QUEIMADELOS / REINOSA

La Misa Mayor por San Sebastián fue concelebrada por sacerdotes de la comarca. El párroco de la ciudad, Eduardo Guardiola, invitó a participar en las diversas tareas parroquiales, diciendo que «gracias a vuestra generosa colaboración podremos seguir realizando del Evangelio de Jesús y acometer algunas obras ne-

cesarias». Este año precisó que a parte de las tareas ordinarias y comunes, «queremos efectuar algunas obras importantes entre ellas la restauración del Retablo Mayor, deteriorado por la humedad y el polvo acumulado».

Coincidiendo con las Fiestas de San Sebastián aprovechan a presentar a los fieles cercanos a la parroquia el informe económico, «para



El Retablo Mayor será restaurado gracias a las colectas. / QUEIMADELOS

que conozcáis el destino del dinero que habéis depositado en nuestro mano», expresó el párroco.

El balance económico del ejercicio de 2008 ascendió a una cantidad total 73.707,87 euros, siendo

la partida más cuantiosa la de colectas parroquiales que ascendió a 20.327,24 euros que fueron enviadas a destino.

Por su parte, Cáritas Diocesana recibirá 8.088,59 euros. Además, por este orden, se colectaron con destino a Domund varias Huchas de Cuaresma y Hambre, las cuales aportaron unas cantidades de 3.400,25; 2.925,00 y 1.302,56 euros.

Otros ingresos significativos fueron aportados en concepto de rentas de patrimonio inmobiliario, cepillos y donativos, cuotas parroquiales y actividades parroquiales. En el capítulo de gastos además de las colectas a destino destacaron los 10.406,08 euros del Fondo Común Diocesano, así como otras cantidades menores.